

Solidarité : une ambulance en partance pour la commune rurale Fritissa près de Fès

L'association Amitié et entraide franco-marocaine (AEFM), qui regroupe une cinquantaine d'adhérents et sympathisants, est très engagée dans le domaine social et humanitaire, plus particulièrement en direction du Maroc, grâce à ses adhérents et partenaires : le Club de la presse Grand Avignon - Vaucluse, la ville d'Avignon, le grand Avignon et la TCRA.

Pour la 5^e fois en quelques mois, cette association se lance dans une nouvelle opération de solidarité et c'est donc une ambulance qui va partir de l'autre côté de la Méditerranée, vers la commune rurale Fritissa Tandif plus précisément, située dans la province de Boulmane au Maroc. Cette commune, comme beaucoup d'autres dans ce pays, souffre d'un manque de transport pour l'évacuation des malades vers les hôpitaux de la région, notamment des femmes enceintes et des blessés divers. La nécessité d'un moyen de transport sanitaire, basé à Aït Fritissa, était impérative. Et ce véhicule, une fois sur place, permettra donc à la majorité de la population



d'avoir accès aux soins les plus élémentaires. Et ce, grâce à la générosité des responsables du garage KA Auto qui ont mis gratuitement à la disposition de l'association cette ambulance qui sera mise au service d'une population de 32 000 personnes. C'est M. Moulay, membre de l'AEFM, qui est à l'origine de ce don et qui s'est d'ailleurs porté candidat pour conduire ce véhicule à destination.

A noter que par le passé, l'association d'entraide et d'amitié

franco-marocaine, présidée par Hamid Rahmouni, a convoyé deux ambulances et deux autobus de la TCRA vers la région de Meknès au Maroc. Mais ce n'est pas fini dans la mesure où cette association reçoit régulièrement des demandes d'aide de plusieurs communes, qui sont elles aussi à la recherche d'ambulances et de bus pour le transport scolaire.

AEFM / 8 avenue Saint-Ruf à Avignon.
☎ 06 10 30 63 85

MERCREDI

pompier préfet

ard Vignon, qui a présidé le centre de secours de 1994 à 2000 et a été président de la fédération nationale des sapeurs-pompiers, a été nommé préfet de la zone de secours de la région de la Méditerranée.



JEUDI

Sept prostituées à l'hôtel



L'hôtel Première classe basé au Pontet est fermé pour trois mois après le démantèlement d'un réseau de prostitution qui prenait l'établissement pour cadre. Depuis mars, deux hommes de 23 ans incitaient, en leur promettant monts et merveilles, sept jeunes filles à vendre leurs charmes.

VENDREDI

110 ans de vie associative

Les archives de la Préfecture de Vaucluse recèlent les petites et les grandes histoires de la vie associative. Les rayonnages regroupent ainsi 110 ans de créations d'associations. Le département compte actuellement 11 324 assos et il y aurait même une dizaine de déclarations par jour.

